

久美浜学園保幼小中一貫教育だより

くみはまこういゅうかぶと山



久美浜学園保幼小中一貫教育

久美浜学園ホームページ：各学校園所の様子を掲載
「久美浜学園保幼小中一貫教育」で検索、スマホでも閲覧可能

久美浜学園事務局R4.11.24.No.6
(☎82-0079(久美浜中内))

第2回学校運営協議会10/27開催

第2回協議会を開催しました。たくさんの地域の方に集まっていただきました。今回は、学園の上半期の取組評価を報告した後、3つのグループに分かれて協議をしていただきました。1時間以上の協議でしたが、熱心に協議をしていただきました。

1グループ



- ・久美浜小の見守り隊が、府の賞をもらう。
- ・孫がどこでも本を持っていく。「じいちゃんによく似ている」と息子が言う。兄弟がタブレットで遊んでいても「本を読むで音を小さくしてほしい」という。図書館で本を借りて読む。背中を見ているのがうれしい。大人の環境作りだと思う。
- ・公民館活動も少しずつ戻りつつある。浜での歩こう会など。子どもを誘って参加させようという意識がある。祭りに子どもが太鼓をたたいたり菓子を配ったりした。納涼祭も少しずつ始めている。今までより活動は進んでいるのかなと思う。
- ・地域でスポーツ指導をしている人もいるので、中学校の部活動とつながるとうれしい。少年野球の指導者が部活動につながらないか。

2グループ



- ・コロナ禍、最近親が地域との交流やつながりが薄い感じがする。かわりが少ないので久美浜小ののぼり旗を地域の方（区長）に話をして地区委員が責任をもって立ててもらった。
- ・ふるさとを愛する心を育てる取組に関して、子どもたちが田舎に帰ってきたいと思えるよう田舎のよさをわかってもらいたい。ネガティブなことを親が子どもに言うこともあり、田舎は恥ずかしくない、自慢できるような心を育てていきたい。
- ・二区子ども広場で釣り大会を実施した。小学校クラブ活動ボランティアに参加し竹細工等をした。子ども広場にくる顔と小学校での顔が違う。大人の感覚と子どもの感覚との違いなど大変勉強になった。
- ・部活動の地域移行について、人間形成は大事、生徒指導も部活動の中でしていく場面もあるのではないかと思うし心配である。

3グループ



- ・民生委員も兼ね登下校の見守りをしている。緑の線、新たにグリーン線の線を京丹後市がしてくれた。それだけあちこちで事故が起きているということか。13名が所属して頑張っている。横断旗、赤い点滅棒がよいが予算的に無理。見守り隊は下校時が難しい。
- ・ICTを活用した授業を進め、どうしたら能力向上、主体性向上につながるか研究中。こども園、元気に育ててくれたらありがたい。親の立場から下校後、子ども同士で遊ぶのが難しい。
- ・よい地域にするには自治会も頑張らないと。地域の中で育ってきた世代と今の若い人とは捉え方に差がある。若い人は祭りなどでも自分の損得で動いている気がする。特にコロナで分断された。
- ・社会の活動を若い人も入れて考えていかないと。できることからしていかないと。同年代や若い人を巻き込んでいかないと。同窓会などをしてつながりをつくるのもよいことだと思う。

これだけの紙面では紹介できないほど、たくさんの意見を出していただきました。不登校のこと、中学校部活動の地域移行のこと、地域での行事のこと、土曜遊び教室のこと、見守り隊などの活動のことなどです。また、学園や学校園所の取組についてもより詳しく報告し、多くの意見をいただきました。

小学校5年生能体験



いつもの安養寺さんではなく、学校の体育館で体験してもらいました。児童の代表が、本物のお面を使ってすり足の体験をさせてもらうなど、日本の伝統芸能について学習しました。



本物の「柿山伏」を鑑賞



柿を食べるしぐさを教えてもらいました。

5歳児交流会、かぶと山登山を実施10/27



3園所そろってかぶと山登山です。雨で2日延期しました。園所合同のグループを作り、オリエンテーリングのようにミッションを果たしながらの登山です。山頂で記念写真を撮り、お弁当を食べました。

閉会式はグループで仲良く名刺交換

小学校学習発表会



1年生はマリオが登場し「はたらく車」の発表



保護者、地域の方の参観



5年生は水産業の学習を発表



3年生は体育の表現運動の発表



園所からリハーサルの参観

6年生は歴史学習の発表

高龍小とかぶと山小では、11月5日（土）に学習発表会が行われました。感染予防のため、学年ごとの参観にしたり、低学年と高学年を分け2部制にしたりしました。園所の子もたちの参観は、リハーサルの時にしました。学習発表会は、学級ごとに取り組みます。その取組を通して子どもたちは学級のつながりやまとまりを作っていきます。小学校では、2学期のとても大切な行事の一つとなります。残念ながら久美浜小は、学校閉鎖等で延期となり、今月末の開催となってしまいました。